
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

切磋琢磨している雰囲気に満ちていて、「ここでなら成長できる、

新しい自分に会える」と感じています。 
(1)どうして血液内科に入局されたのですか？血液内科の魅力はなんでしょう？ 

血液内科には、クリニカルクラークシップで興味を持ったことから始まり、佐世保

市立総合病院（現：佐世保市総合医療センター）で血液内科がとても面白かったこ

とが決め手になりました。特に指導に当たってくださった上級医の仕事や後輩の

教育に対する姿勢に感動し、目標となる医師像を描けたことも大きかったです。ま

た、抗癌剤治療にとどまらず全身管理や感染症をはじめ、内科として総合的な医療

を実践できることが血液内科の魅力と思います。 
 

(2)医局の雰囲気を教えてください。 

 成長しようとする若手、それを伸ばそうとする上級医がいます。お互いに切磋琢

磨している雰囲気に満ちていて、「ここでなら成長できる、新しい自分に会える」

と感じています。 
 

(3)研修医と修練医とでいちばんの違いは何でしょうか？ 

長崎大学血液内科では修練医の最初の段階から、主治医として患者さんを割り当

てられます。研修医の頃よりも、自分が主体的になって考えて行動することには責

任が伴いますが、それがやりがいになっています。 
 

(4)藤岡先生はスーパー修練医と思いますが、パワーの源はなんでしょう？ 

ご飯です。3度の食事とおやつはかかせません。体力がない私にとっては食事は大

事なのですが、医師やスタッフが同じテーブルでランチをすることも多く、仕事の

合間の息抜きになっています。 
 
(5)最近、OBの池田先生が藤岡先生と橋本先生にお酒を送ってくださりました。好

きなお酒はなんですか？やっぱり日本酒ですか？ 

池田先生から「長崎美人」を頂きましたが、私は日本酒が大好きです。でも、ワイ

ンも焼酎も大好きです。長崎大学血液内科のメンバーは、仕事の後に食事会やお酒

を飲んで、お互いの労をねぎらうことも多いです。そういう意味で、美味しいもの

を食べながら、美味しくお酒を頂く機会には困りませんね。 

藤岡 真知子（ふじおか まちこ） 

長崎県 生まれ 

長崎西高校卒業（長崎県） 

長崎大学医学部卒業（弓道部） 


